

# SABDATARA

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Laksanakan Giat Door To Door System &#40;DDS&#41; untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Jun 21, 2024 - 16:04



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Laksanakan Giat Door To Door System &#40;DDS&#41; untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada hari Jumat, 21 Juni 2024, pukul 10.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon, Brigadir Ananda Pratama, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Selaawi, Rt/Rw. 04/02, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan warga sekaligus menyampaikan berbagai himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM., menyampaikan, "Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya kami untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengar langsung keluhan dan aspirasi mereka, serta memberikan himbauan yang penting demi terciptanya lingkungan yang aman dan tertib."

Dalam pertemuan tersebut, Brigadir Ananda Pratama bertemu dengan warga desa, termasuk Sdr. Abdurahman, yang menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Program Kapolres Sukabumi:** Warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor guna menjaga ketertiban.
2. **Keamanan dan Ketertiban:** Warga diimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Warga diminta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi seputar kamtibmas.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Disampaikan pentingnya menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong kepada para remaja, anak, dan wanita.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta melaporkan segera jika melihat, mendengar, atau mengetahui adanya indikasi TPPO di wilayah mereka.
6. **Penggunaan Masker:** Mengingat cuaca dan kualitas udara yang kurang baik akhir-akhir ini, warga diimbau untuk selalu menggunakan masker guna mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

"Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas, serta mencegah berbagai potensi gangguan keamanan di wilayah kami," tambah Kapolsek Sugiarto.

Selama kegiatan DDS berjalan, situasi di wilayah Desa Caringin Kulon tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polsek Caringin dalam menjaga keamanan dan ketertiban melalui pendekatan yang langsung dan persuasif kepada masyarakat.